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BIENVENUE AU CHVS DE L’AGENAIS 

 

 

 

                                              

 

 

CHVS de l’Agenais ouvert toute l’année 

 

                                                           

 

 

 

 

Géré par l’ALGEEI                                              

 

 

 

 

  

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.shutterstock.com/fr/search/picto%2Bbienvenue&ved=2ahUKEwiuwu3Hi9L0AhXzRPEDHQkTD0kQqoUBegQIAxAB&usg=AOvVaw1MPUNUr94UMoBQa9ewoExV
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.oscaro.com/fr/contenu/oscaro-app&ved=2ahUKEwjVqOfTjdL0AhVkQ_EDHeAbCgY4oAEQqoUBegQIBRAB&usg=AOvVaw3U9dSI3sVf4hWprSGl8bZe
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.facebook.com/Algeei47/&ved=2ahUKEwj648ejj9L0AhVIQkEAHbD_CbYQqoUBegQIEhAB&usg=AOvVaw1JZduUwuEoDEIysBmh6H7j
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://fr.vecteezy.com/vecteur-libre/pictogramme-personnes&ved=2ahUKEwi6m87ijtL0AhX2QEEAHdHrCm44FBCqhQF6BAgMEAE&usg=AOvVaw2TaEPD4YAfj4gtueOd1zTJ
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Règlement de fonctionnement et la loi du 02 janvier 2002 article 11 

 

     

 

 

 

 

 

 

Document remis à l’admission   

 

- Livret d’accueil et ses annexes 

 

- Règlement de fonctionnement 

 

 

 

 

 

 

 Permet de comprendre le fonctionnement  

du CHVS de l’Agenais    

 

 

 

 

 Définit les droits et devoirs des personnes                

 

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://sites.google.com/site/parcourscomprehensioncycle2/difficultes-de-comprehension&ved=2ahUKEwjCqd3Q89b0AhX1Q_EDHQEdCUAQqoUBegQIEBAB&usg=AOvVaw0PQfceuLt0luNeRmk_-JF7
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://slideplayer.fr/slide/11252/&ved=2ahUKEwiN-YL2ndb0AhWGN8AKHQrNB9YQqoUBegQIEhAB&usg=AOvVaw0-ZwTGAEp8X6dcUq_8VRst
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 Il est révisé tous les 5 ans  

                   

 

 

 

Les résidents et/ou leurs représentants légaux sont informés de la 

révision du règlement de fonctionnement 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

Les décisions importantes sont prises ensemble 

 

 

 

 

 

  

Tous les 5 ans  

http://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=http://badmintonchemille.fr/page-d-exemple/&ved=2ahUKEwiLq4792tb0AhWxoVwKHVXmCkIQqoUBegQIEBAB&usg=AOvVaw2-rqdP0G7KEhmo9W0gkdz4
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://fr.dreamstime.com/illustration-stock-ic%C3%B4ne-plate-feuille-loupe-page-image97523344&ved=2ahUKEwiHhubZ9tb0AhXDSvEDHdzlB2MQqoUBegQIERAB&usg=AOvVaw3eg_wRV-qp2f9eaK-f1WmX
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://colidee.com/o30p126/comprendre389.htm&ved=2ahUKEwjthNfF9db0AhWKSvEDHWBlCI8QqoUBegQIExAB&usg=AOvVaw1WDw2lJMepbsfhbTpJojtV
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://fr.dreamstime.com/illustration-stock-ic%C3%B4ne-plate-feuille-loupe-page-image97523344&ved=2ahUKEwiHhubZ9tb0AhXDSvEDHdzlB2MQqoUBegQIERAB&usg=AOvVaw3eg_wRV-qp2f9eaK-f1WmX
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.cnil.fr/fr/conformite-rgpd-information-des-personnes-et-transparence&ved=2ahUKEwj77v_u29b0AhULCsAKHTceC9cQqoUBegQIDxAB&usg=AOvVaw0WMZkNFywi26_z3SpgjG1R
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.shutterstock.com/fr/search/r%C3%A9union%2Bpicto&ved=2ahUKEwiOxcn8-Nb0AhUdRvEDHaOWAmIQqoUBegQIDBAB&usg=AOvVaw0xKhzeIZSG0lkV0pbVgA_P
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.ascodocpsy.org/trouvez-de-linformation-psychiatrie-sante-mentale/dossiers-thematiques/lethique-en-psychiatrie/&ved=2ahUKEwjDqNrS-db0AhXGS_EDHeOMDgg4FBCqhQF6BAgEEAE&usg=AOvVaw2M-hWh3G90u2dYEdwyWg2k
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CHAPITRE 1 : DROITS DES PERSONNES ACCUEILLIES 

 

 
VOS DROITS 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Respect de votre dignité, de votre intégrité, de 
votre vie privée, de votre intimité et de votre 
sécurité 
 
 
 
 
Logement privé en studio ou en collocation 
 
 
 
 
 
 
 
Respect des liens familiaux 
 
 
 
 
 
 
Liberté d’aller et venir  
 
 
 
 
Respect de votre vie affective et sexuelle 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.go2sante.com/amenagement-senior-pmr/&ved=2ahUKEwjn3sPh5tH0AhWMN8AKHWTgAlAQqoUBegQIExAB&usg=AOvVaw2QV8_bbgoX8JZhwSl3wQWl
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.go2sante.com/amenagement-senior-pmr/&ved=2ahUKEwjn3sPh5tH0AhWMN8AKHWTgAlAQqoUBegQIExAB&usg=AOvVaw2QV8_bbgoX8JZhwSl3wQWl
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Téléphone et correspondance écrite  
 
 
 
 
L’argent et les objets de valeur sous votre 
responsabilité 
 
 
 
 
 
La présence des animaux domestiques doit 
être compatible avec la vie en collectivité 
 
 
 
 
 
 
Droit à l’image avec votre autorisation 
 
 
 
 
 
 
 
Accès à la santé et soins garantis 
 
 
 
 
 
 
Respect de votre religion dans le cadre de la 
laïcité 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

    
 

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.go2sante.com/amenagement-senior-pmr/&ved=2ahUKEwjn3sPh5tH0AhWMN8AKHWTgAlAQqoUBegQIExAB&usg=AOvVaw2QV8_bbgoX8JZhwSl3wQWl
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Droits civiques 
 
 
 
 
 
 
Information sur votre droit à désigner une 
personne de confiance 
 
 
 
 
 
 
Droit de consultation de votre dossier 
 
 
 
 
 
 
 
 
La confidentialité des informations est 
garantie 
 
 
 
 
 
 
 
Droit d’expression (Participation au CVS, 
enquête de satisfaction, commission menu, 
boite à idées) 
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Droit à l’information 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Vous co-construisez votre projet personnalisé 
avec les professionnels 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.cnil.fr/fr/conformite-rgpd-information-des-personnes-et-transparence&ved=2ahUKEwj77v_u29b0AhULCsAKHTceC9cQqoUBegQIDxAB&usg=AOvVaw0WMZkNFywi26_z3SpgjG1R
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CHAPITRE 2 : ORGANISATION DES PRESTATIONS 

 

 
 
LES TRANSPORTS 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
Accompagnement par les professionnels 
selon votre autonomie et en fonction de votre 
projet personnalisé 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Utilisation des transports en commun et des 
véhicules personnels  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.lnobpl.fr/outils/specificites-du-ferroviaire&ved=2ahUKEwinzemNu8X0AhXlRPEDHcgAAXEQqoUBegQIARAB&usg=AOvVaw31lgfW9SCS6Tm8ijEDilZv
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.shutterstock.com/fr/search/picto%2Bcycliste&ved=2ahUKEwj6yd61usX0AhXSRPEDHWwsA5EQqoUBegQIChAB&usg=AOvVaw1fSPNgelXQZipyY4bktQou
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.naviloire.com/acces-bateau/picto-bus/&ved=2ahUKEwivne74usX0AhVdSPEDHYaIBIMQqoUBegQIChAB&usg=AOvVaw2rTt3VT8Oe0isFjGJCvq0Y
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L’ORGANISATION DES ACTIVITES 
EXTERIEURES 

 

 
 

 
Aide à l’organisation du temps libre 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Aide aux partenariats pour les activités 
inclusives 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
LE MATERIEL MEDICAL 

 

 
 
Prescription de matériel à votre charge  
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FIN DE L’ACCOMPAGNEMENT 
 
 
 

 

 
 
Votre projet de partir de l’établissement 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
Du fait de l’établissement  
 
 
 

 

 

 

 
 
Si non-respect du règlement 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
Besoin de changement d’accompagnement : 
réorientation 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
La MDPH est informée de tout changement 
 
 
 
 

 
 

 

  

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.go2sante.com/amenagement-senior-pmr/&ved=2ahUKEwjn3sPh5tH0AhWMN8AKHWTgAlAQqoUBegQIExAB&usg=AOvVaw2QV8_bbgoX8JZhwSl3wQWl
http://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=http://badmintonchemille.fr/page-d-exemple/&ved=2ahUKEwiLq4792tb0AhWxoVwKHVXmCkIQqoUBegQIEBAB&usg=AOvVaw2-rqdP0G7KEhmo9W0gkdz4
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LES URGENCES 
 
 

 

 
 
 
Plans d’interventions 
 

 

 
  

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

 
LA SECURITE DES BIENS ET DES 
PERSONNES 
 
 
 

 

 
 
Les professionnels sont formés 
 
 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
Sécurité des soins 
 
 

 

 
 

 
Encadrement par les professionnels 
 
 
Si urgence : cadre d’astreinte 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.go2sante.com/amenagement-senior-pmr/&ved=2ahUKEwjn3sPh5tH0AhWMN8AKHWTgAlAQqoUBegQIExAB&usg=AOvVaw2QV8_bbgoX8JZhwSl3wQWl
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Les biens et véhicules sont assurés 
 
 
 
 

 
 
 
             
 
 

 
 
Lutte contre la maltraitance 
 
 
 
SOS Maltraitance  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

3977 
 
 

 
 
 
Sécurité incendie, alimentaire, risques 
attentats 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Sécurité des biens  
 
 
 

 
                    

 
 
Entretien de votre linge par l’établissement ou 
selon votre choix 
 
 
 

 
 

               

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.freepng.fr/png-y2d51f/&ved=2ahUKEwj3h7PR39H0AhVBhlwKHXRVCNkQqoUBegQICRAB&usg=AOvVaw04IzD2jPa1lo-AT2E6PN5i
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.acommeassure.com/guides/assurance-auto-carte-verte/&ved=2ahUKEwjRzYe_4tH0AhVfQUEAHU8xCiYQqoUBegQIDhAB&usg=AOvVaw1qp1jVm_Brp2G3Zenyg_Gz
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.go2sante.com/amenagement-senior-pmr/&ved=2ahUKEwjn3sPh5tH0AhWMN8AKHWTgAlAQqoUBegQIExAB&usg=AOvVaw2QV8_bbgoX8JZhwSl3wQWl
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://fr.vecteezy.com/vecteur-libre/picto-voiture&ved=2ahUKEwiCjM3CusX0AhW_SPEDHSUPCu4QqoUBegQIDxAB&usg=AOvVaw1uskQrueKyhj64aXxoXRoo
http://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=http://collegedupontdelamaye.fr/le-respect-des-biens-communs/&ved=2ahUKEwioqo3v8NH0AhXjQvEDHQKOBS8QqoUBegQIDRAB&usg=AOvVaw1WKT83m74eAU2hvy5XqpSz
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CONDITIONS D’ACCES AUX LOCAUX 
 
 
 

 

 
 
Locaux professionnels réservés aux 
personnes autorisées 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
Locaux pour les résidents 
 
 
 
 
 

 

 
               

 
 
Parking sur site 
 
 
 

 
                   
 

 
 
 
 
Accès à l’établissement sécurisé 
 
 
 
 
 

 

 

  

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.go2sante.com/amenagement-senior-pmr/&ved=2ahUKEwjn3sPh5tH0AhWMN8AKHWTgAlAQqoUBegQIExAB&usg=AOvVaw2QV8_bbgoX8JZhwSl3wQWl
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://panneauxsignaletiques.fr/panneau-signaletique-parking/296-parking-gratuit-3683080078731.html&ved=2ahUKEwj_zJXG5dH0AhUTmVwKHTr6DzoQqoUBegQIExAB&usg=AOvVaw19L9cuqFe6FLoZRexNI2Sp
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CHAPITRE 3 : LES OBLIGATIONS DES RESIDENTS 

 

 
 
Respect du contrat de séjour 
 
 
 

 
                
 

 

 
 
 
 
Interdictions 
 
 
 
 
 
 

 
                  
 
 
 
 
 

 
 
 
Respect des professionnels et du matériel 
 
 
 
 

 
              
 

 
 
RESPECT DES RYTHMES DE LA VIE 
COLLECTIVE 
 
 

 
 
 

 
 
Respect des prestations collectives 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.guideduportage.com/modalites&ved=2ahUKEwj-87Cg59H0AhXTQEEAHbDwDsgQqoUBegQIARAB&usg=AOvVaw1fg4UbhtHP755p9_UxSLzT
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.les-colibris.be/reglement-ecole-pictogrammes/&ved=2ahUKEwjR3Jbm79H0AhXDQvEDHSETDjoQqoUBegQICxAB&usg=AOvVaw3iCWxVs2Csiu_a7o6GZkvF
http://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=http://collegedupontdelamaye.fr/le-respect-des-biens-communs/&ved=2ahUKEwioqo3v8NH0AhXjQvEDHQKOBS8QqoUBegQIDRAB&usg=AOvVaw1WKT83m74eAU2hvy5XqpSz
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://fr.depositphotos.com/vector-images/respect.html&ved=2ahUKEwiy0pLQ6tH0AhW4R_EDHf0bAU4QqoUBegQIDxAB&usg=AOvVaw0aaVl_pa9rS4zwJLtAdW_K
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Horaires des repas :  
 
 
 

- Petit déjeuner 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Déjeuner 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Diner  
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
                       à  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
Respect des dates et heures de RDV  
 
 
 
 

 

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://picto-dico.fr/glossaire/respect/&ved=2ahUKEwiotq7I6NH0AhWkoFwKHbjbDR4QqoUBegQICBAB&usg=AOvVaw3I55EqGUMwdwyfeNjPLqTg
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://biblio.finistere.fr/bibliotheques/ressources-en-ligne-bib/actualites-professionnelles/651-reprise-d-activite&ved=2ahUKEwiz96qt6NH0AhUcQEEAHUMpB-M4FBCqhQF6BAgDEAE&usg=AOvVaw2KTOWGU6yRHTMncEdoogSB


17 
 

 
RESPECT DES REGLES DE VIE 

 
 

 
 
 
Faire sa toilette 
 
 
 
 
 
S’habiller de manière adaptée 
 
 
 
 
 
 
Entretenir votre studio 
 
 
 
 
 
Maintenir des relations courtoises 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

  

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.go2sante.com/amenagement-senior-pmr/&ved=2ahUKEwjn3sPh5tH0AhWMN8AKHWTgAlAQqoUBegQIExAB&usg=AOvVaw2QV8_bbgoX8JZhwSl3wQWl
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CHAPITRE 4 : LES VOIES DE RECOURS 

 

 
VOIES DE RECOURS 
 
 
 

 

 
 
Rendez-vous avec la Directrice 
 
 
 

 
 

05-53-77-41-30 

 
 
 
 
Respect des droits avec aide d’une personne 
qualifiée 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
Si problème, une réunion sera proposée 
 
 
 
 

 
       

 

  

https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.carrieres-juridiques.com/metiers-du-droit-jobfair-virtuelle/ngo-jung-partners/35326/pratique/1218&ved=2ahUKEwj6vbzc8tH0AhVySvEDHUeRCtcQqoUBegQIARAB&usg=AOvVaw1r1hsciAvrxzs0DWqInaWI
https://www.google.fr/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.apartirdemaintenant.com/formation-a-mediation-cnv/picto-mediation-collective/&ved=2ahUKEwjcxYew8tH0AhWVRPEDHRStDaMQqoUBegQIARAB&usg=AOvVaw1ysDxUCJG_t3S1Yc8mvKvm
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Mémo 

 

Annuaire téléphonique  

 

 

CHVS de l’Agenais :   05-53-77-41-30 

 

 

 Samu     15     

 

 

 

 Pompiers     18  ou 112   

 

 

 

 Police ou gendarmerie   17 

 

 

Mail  

chvs.agenais@algeei.org 

 

 

 

 

 


